

## Gasparini recorrió escuelas rurales y observó refacciones

Escrito por Administrador

Miércoles, 04 de Marzo de 2015 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos04032015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, ayer martes 3 de marzo, recorrió escuelas rurales del distrito en compañía del presidente del Consejo Escolar de Roque Pérez Fernando Duré. En la recorrida, se observaron los trabajos que se llevaron a cabo en los establecimientos educativos, como ser refacciones varias, trabajos de mantenimiento y tareas de pintura.